

## La UA apoyará la reconstrucción de la Ciudad de Herna

► El rector Manuel Palomar visita el yacimiento de Peña Negra, del que destaca su «alto valor científico»

### Crevillent

M. LIZÁN

■ El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar Sanz, visitó ayer, junto al alcalde César Augusto Asencio, el yacimiento de Peña Negra de Crevillent, identificado como la Ciudad de Herna, que con sus cerca de 40 hectáreas es la ciudad más antigua de las tierras del Sureste y el Levante de la Península Ibérica.

Durante su recorrido por el yacimiento, el catedrático de Prehistoria de la Universidad de Alicante, Alberto Lorrio -director de las excavaciones- explicó a Palomar los trabajos de investigación que se están realizando. Previamente, el rector visitó la exposición

arqueológica de Peña Negra en el museo del Parc Nou, acompañado por el vicerrector de Extensión Cultural de la UA, Carles Cortés; el alcalde y diputado de Cultura y Universidades, César Asencio; la concejal de Cultura de Crevillent, Loreto Mallol; y otros miembros de la Corporación municipal, como el portavoz del grupo de Compromís y diputado provincial, José Manuel Penalva.

Asencio mostró su agradecimiento al rector de la Universidad de Alicante por acudir personal-

El Ayuntamiento de Crevillent y la Universidad estudian firmar un nuevo convenio de colaboración para avanzar en su trabajo conjunto



Visitantes, entre ellos el rector de la UA, a Peña Negra. INFORMACIÓN

mente a la visita y recaló la intención de ambas entidades de estrechar, aún más, los lazos de unión con la posible firma de un convenio de colaboración. «Se ha puesto en marcha un proceso de recuperación, no sólo de investigación, con la pretensión de mostrar al exterior y musealizar este importante yacimiento», apuntó el alcalde de la villa alfombrera.

Manuel Palomar, por su parte, mostraba su satisfacción por la confianza que deposita Crevillent en este importante proyecto y la

posibilidad de unir intereses comunes. Sobre el yacimiento de Peña Negra, el rector de la Universidad de Alicante destacó que posee un «alto valor científico y de investigación, y nuestra misión es colaborar con las instituciones para reconstruir el pasado y la historia arqueológica. Tenemos depositadas muchas esperanzas e ilusiones en estas excavaciones y podemos valorar el gran impacto de este yacimiento para Crevillent y para el patrimonio histórico y cultural de toda esta zona».